

Le cours magistral

Dispositif d'arrière-garde ou outil indispensable ?

6 janvier 2015

Décrié par beaucoup, le cours magistral demeure le principal format pédagogique dans l'enseignement supérieur. *À quoi sert-il ? Peut-on s'en passer ? Comment interagir avec l'auditoire ? Y'a-t-il des outils qui permettent aux étudiants de mieux apprendre dans cet environnement ?*

Accueil

Bienvenue

9h

M. le doyen Jean SIBILIA, faculté de médecine, Université de Strasbourg

Ouverture

9h15 - 10h15

Un cours magistral : ça sert à quoi (et quand devrait-on s'en passer) ?

Pr Jacques TARDIF, faculté d'éducation, Université de Sherbrooke (Canada)
Professeur émérite en éducation

Ateliers

10h30 - 12h
13h15 - 14h45

MIGG, buzz group : des outils pour rendre les étudiants actifs

Simon ZINGARETTI, Pr Yves HANSMANN

Faire voter les étudiants : quand ? pourquoi ? comment ?

Marion GAUDENZI, Véronique BRUNSTEIN

Le diaporama en 2015 : les règles ont changé depuis 20 ans !

Stella VONIE, Dr Audrey FARRUGIA

Posture, gestes, voix : mieux communiquer en grands groupes

Nicole REGE COLET, Claude DOYEN

Débat

15h - 16h30

Faut-il supprimer les cours magistraux ?

Doyen Jean SIBILIA, Pr Nicole REGE COLET, Pr Jacques TARDIF, Pr Emmanuel TRIBY, Claude DOYEN, Michael ZOLGER - Pr Thierry POTTECHER (modérateur)

Clôture

16h30 - 17h

Le CM : dispositif d'arrière-garde ou outil indispensable ?

Pr Nicole REGE COLET, IDIP, Université de Strasbourg
Directrice de l'institut de développement et d'innovation pédagogiques

Lieu : forum de la faculté de médecine, 3^e étage, amphithéâtre

cfrops
centre de formation et de recherche en
pédagogie des sciences de la santé



Faculté
de médecine



Renseignements et inscriptions (avant le 19 décembre)

Bulletin d'inscription à télécharger : med.unistra.fr > pédagogie > CFR-PS > journées pédagogiques thématiques
pelaccia@unistra.fr | 03 88 11 69 66 (Corinne STOCK) | 25 euros de frais de participation (déjeuner inclus)